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ATA Nº 11/2018 – Reunião do Colegiado do PPGCMH 1 

Aos vinte e cinco dias do mês de julho de dois mil e dezoito, às 11 horas, encontraram-2 

se na Sala de Reuniões do CEFID para a reunião do Colegiado do Programa de Ciências 3 

do Movimento Humano (PPGCMH) os conselheiros: docentes Alexandro Andrade 4 

(presidente), Adriana C. A. Guimarães, Helio Roesler, Suzana Matheus Pereira, Vitor 5 

Pereira Costa; discente João A. G. Raimundo; e o técnico universitário Rafael Oliveira 6 

do Prado (secretário acadêmico). Também estava presente a docente do PPGCMH 7 

Caroline Ruschel. Constatado o quórum regimental o presidente Prof. Dr. Alexandro 8 

Andrade agradece a presença de todos e declara aberta a sessão. 1 – Expediente – Não 9 

houveram comunicações de expediente. 2 – Ordem do Dia – 2. 1 Discussão sobre uma 10 

turma de Minter em pinhalzinho – processo UDESC 6549/2016 – interessado: Helio 11 

Roesler – relatora: Profa. Adriana C. A. Guimarães – O Prof. Alexandro introduziu e 12 

processo sobre um Minter a ser realizado em parceria com a Horus Faculdades que foi 13 

aberto em 2016 e reconheceu os esforços do Prof. Helio em relação a essa solicitação. A 14 

relatora Profa. Adriana iniciou seu relato: o processo iniciou em 03/05/2016, foi relatado 15 

pelo Prof. Fabrizio Caputo e aprovado em 04/05/2016. O processo quando aprovado 16 

possuía todas as informações e documentos necessários à sua aprovação. A região do 17 

município de Pinhalzinho no oeste do estado de Santa Catarina e parte do estado do 18 

Paraná possui aproximadamente 300 pessoas com formação na área de educação física e 19 

estão até hoje aguardando para realizar um curso de mestrado sendo que a região não 20 

oferece este curso. Por essas razões existe um grande interesse da Horus Faculdades para 21 

que a UDESC ofereça o curso de Minter e supra parte dessa demanda. O Prof. Helio 22 

montou todo o projeto do mestrado, no entanto agora a CAPES está com novas normas. 23 

Embora o projeto já tenha sido aprovado pelo Colegiado em 2016, o projeto necessitou 24 

de adequação para poder ser aprovado novamente e vigorar. Foi alterado o cronograma 25 

onde o curso iniciará em novembro de 2018 e terminará em outubro de 2020. A Profa. 26 

Adriana em seguida detalhou características de como será o Minter. Encerrado o relato, 27 

o Prof. Helio comentou que embora a UDESC vá procurar recurso externo, foi firmado 28 

um termo de compromisso onde consta que caso necessário a Horus irá arcar com as 29 

despesas do curso. O Prof. Alexandro citou que embora seja favorável ao Minter, se 30 

preocupa com o credenciamento dos professores para realizar o curso, pois se no próprio 31 

CEFID existe dificuldade no credenciamento e produção dos alunos localmente, então 32 

em um Minter em Pinhalzinho, com a barreira de distância, essa dificuldade poderá ser 33 

ainda maior. Portanto, apesar de o Minter ser bom para aumentar o conceito do 34 

PPGCMH, por outro lado, caso ocorram problemas, em vez de contribuir para elevação 35 

do conceito, pode prejudicar o alcance de uma nota maior. Após os conselheiros 36 

deliberarem sobre o assunto. O processo foi aprovado por unanimidade, com observação 37 

do Prof. Alexandro sobre incluir um edital de credenciamento dos professores para o 38 

Minter. 2.2 Solicitação de participação do membro externo Prof. Dr. Carlos Eduardo 39 

Lopes Verardi em defesa de dissertação de mestrado da Bianca Andrade de Sousa 40 

(orientador – Rudney da Silva) por parecer – aprovada por unanimidade. Encerramento 41 

– Nada a mais havendo a tratar, o presidente agradece a presença de todos e dá por 42 

encerrada a reunião da qual eu, Rafael Oliveira do Prado, lavrei a presente ata que após 43 

lida e acatada, vai assinada por todos.  Florianópolis, 25 de julho de 2018. 44 


